

Schützenbrüderschaft Freiheit gewann Ernst-Müller-Pokal

Sportschießen: Bester Einzelschütze bei der 59. Auflage des Schießens war Marco Gömann (SG Lerbach).

Lerbach. Die Schützenbrüderschaft Freiheit ging in diesem Jahr erneut als Sieger aus dem traditionellen Ernst-Müller-Pokal-Schießen hervor, der in diesem Jahr von der SG Lerbach ausgerichtet wurde.

Mit 651 Ringen und 17 Teilnehmern siegte der Titelverteidiger vor der SG Lerbach (630/18) sowie der Schützenbrüderschaft Osterode (548/7).

Beste Einzelschützen waren Marco Gömann (SG Lerbach) mit 96 Ringen sowie Christian May (SB Freiheit) und Christian Wedemeier (SB Osterode) mit je 95 Ringen.

Zudem wurde Rainer Kutscher für seine 30-jährige Tätigkeit als Schriftführer ausgezeichnet. sk



Rainer Kutscher, Volker Fröchtenicht, Christian May, Marlies Heck, Christian Wedemeier, Susanne Duda und Marco Gömann (v. li.).

Foto: Sebastian Kutscher